

*Es gibt Dinge, die wir nicht wollen,
aber akzeptieren müssen,
Dinge, die wir nicht wissen wollen,
aber lernen müssen,
und Menschen, ohne die wir nicht leben können,
aber loslassen müssen.*



Mit schwerem Herzen müssen wir Abschied nehmen von

Jacqueline Patricia Steffen Oberholzer

30. Dezember 1960 – 10. Dezember 2024

Für uns alle unfassbar und viel zu früh wurdest du aus dem Leben gerissen. Dein Lachen, deine Liebe und deine Stärke werden uns für immer begleiten. Du warst so viel mehr als Worte sagen können. Man lebt zweimal: das erste Mal in der Wirklichkeit, das zweite Mal in der Erinnerung.

In Liebe und Dankbarkeit:

Mirko Oberholzer mit Timothy Oberholzer

Jessica Steffen mit Matteo Schmid

Angela und Philippe Wälti-Steffen mit Océane und Natacha

Die Urnenbeisetzung erfolgt im engsten Familienkreis.

Die Abschiedsfeier findet am Freitag, 31. Januar 2025, um 15.00 Uhr im Erlengut, Erlengutstrasse 1A, 8703 Erlenbach ZH statt. Wir laden alle ein, gemeinsam an Jacqueline zu denken, Geschichten zu teilen und sie so in Erinnerung zu halten und zu ehren, wie sie war.

Anstelle von Blumen gedenke man der Stiftung Kinderhilfe Sternschnuppe, 8006 Zürich, IBAN CH47 0900 0000 8002 0400 1, Vermerk: «Im Gedenken an Jacqueline Steffen Oberholzer».

Kondolenzanschrift: Mirko und Timothy Oberholzer, Lerchenbergstrasse 94, 8703 Erlenbach